

## Pfarrer Polycarp feiert in seiner Heimat

Escholzmatt-Marbach Am 9. Juli letzten Jahres feierte Pfarrer Polycarp im kleinen Rahmen in der «Sunnematte» in Escholzmatt mit den Bewohnern sein zehnjähriges Priesterjubiläum. Zurzeit befindet er sich in den Ferien in seiner Heimat in Nigeria. Am vergangenen Samstag feierte er sein zehnjähriges Priesterjubiläum zusammen mit seinen Verwandten, Freunden und Bekannten vor dem Haus seiner Eltern im kleinen Dorf Nkomoro (Bild oben). Auf dem grossen Vorplatz wurde ein kleines

Zeltdorf aufgebaut. Gegen 500 Gottesdienstbesucher hatten sich eingefunden, um zuerst einen eindrücklichen Gottesdienst mir vielen verschiedenen Gesängen mitzufeiern. Danach wurde bei Speis und Trank und verschiedenen Darbietungen weitergefeiert. Eine Delegation des Vereins «EZIN-DU» aus Escholzmatt (im Bild unten von links: Walter Schacher, Franz Portmann, Maria und Kurt Bucher sowie Ruth Staub) hat mit Begeisterung an diesem Anlass teilgenommen. [Text und Bild fp]

